

KONZERT

THERE IS A LIGHT

GOSPEL-ORATORIUM

FÜR MÄNNERCHOR

von LORENZ MAIERHOFER

TENOR: HARRIE VAN DER PLAS
LEHRERBAND DER MUSIKSCHULE BÜHL
SPRECHER: DIAKON GEORG BEIER
MÄNNERCHOR ALTSCHWEIER
IN KOOPERATION
MIT MGV EINTRACHT GERTELBACH, BÜHLERTAL
LEITUNG: BERNHARD LÖFFLER



SONNTAG
11. JANUAR 2026
16:00 UHR
ST. GALLUS, ALTSCHWEIER



PROGRAMM

Das berührende und zugleich groovige Werk aus dem Jahr 1999 verbindet die Weihnachtsgeschichte nach dem Lukas-Evangelium mit Songs und Gospels im Sinne eines Oratoriums. Rezitativische Soloteile spannen Brücken zwischen den chorisch gesungenen Songs und den gesprochenen Texten.

There is a light

Sprecher: In jenen Tagen

Sunny light of Bethlehem

Sprecher: In Bethlehem

Señora Doña Maria

Sprecher: Maria wickelte das Kind

Somebody's knocking at your door

Sprecher: In der Gegend lagerten Hirten

Let my light shine bright

Sprecher: Die Hirten fürchteten sich

Vamos pastorcillos / Folgen wir den Hirten

Sprecher: Der Engel sprach

This little light of mine

Sprecher: Ehre sei Gott und Friede den Menschen

It's a me, oh Lord

Sprecher: Seit jenen Tagen

Was damals geschah

Sprecher: Heil'ges Licht von Bethlehem

Sunny light of Bethlehem, Amen

Sprecher: Weihnachtswünsche

Let's sing a song of Christmas



Lorenz Maierhofer (geboren 1956) stammt aus dem weststeirischen Schilcherland. Nach Studien in Graz war er Pädagoge für die Fächer Englisch und Musik (1977–2002); er war auch international tätig als Lehrbeauftragter und Dozent in der Musiklehrer- und Chorleiterfortbildung. Darüber hinaus komponierte und arrangierte er, spielte Violine und Trompete in Orchestern und Ensembles, er dirigierte Chöre, und er zeichnete auch immer wieder Musik in Feldforschungs-Projekten auf im alpenländischen Raum sowie in Kanada, USA, Bolivien und Südafrika. Er war auch künstlerischer Leiter und Moderator im Radio und Fernsehen vom ORF.
(Wikipedia)

Der Komponist als Gesamtkünstler

Musik, Wort, Bild: nach Jahrzehnten, in denen ausschließlich die Musik im Zentrum seiner publizierten Werke steht, gewährt Lorenz Maierhofer seit 2016 auch mehr und mehr Einblicke in sein jahrzehntelanges Schaffen im literarischen und bildnerischen Bereich - unter dem Motto:

**das wort ist meine andere musik,
die musik ist mein anderes bild,
das bild ist mein anderes wort.**

(www.helbling.com)



Wenn wir Ihnen mit unserem Gesang eine Freude bereitet haben und es Ihnen gefallen hat, freuen wir uns über eine Spende. Und noch mehr freuen wir uns über neue Sänger. Wir proben jeden Donnerstag um 20:00h im Gallusheim. Einfach mal sich trauen und vorbeischauen. „Singen ist mehr“.